



Zéro depuis 2002

L'Europe du capital c'est du zéro social

.....
Autocollant diamètre 4cm offset 2 couleur
Image de Gérard Paris-Clavel
Coproductio*n* Ne pas plier et l'Apeis



Bruxelles, décembre 2001 – Le « sommet » de Laecken réuni pour imposer l'Europe du Capital. Avec l'Apeis, présent au parlement européen des chômeurs, Ne pas plier a édité et diffusé 30 000 exemplaires d'un autocollant auprès des manifestants et participé aux débats sur les formes de l'engagement. *photo Leonardo Divrio*

